

Trophée des Sportifs de Bayeux : qui sont les 30 nominés ?

La 7^e édition du Trophée des Sportifs de Bayeux a lieu vendredi 26 mai, à 20 h, à l'Auditorium. La triple championne olympique d'athlétisme Marie-José Pérec présidera l'événement. Trois nominés sont en lice au sein de dix catégories.

L'événement, organisé par la Ville de Bayeux, en partenariat avec *La Renaissance le Bessin* et *Radio VFM*, propose de récompenser l'un des trois nominés en lice au sein de dix catégories. Voici la liste des 30 nominés retenus cette année par le jury qui procédera à l'élection.

Individuel homme

Grégory Raucq (CS Bayeux basket). À 39 ans, « le doc » fait partie des murs au club de basket de Bayeux. Après plus de dix ans à défendre les couleurs du CSB, il a décidé de raccrocher à la fin de saison. Il a connu la Nationale 3 et ses qualités techniques et humaines en font un personnage apprécié par ses partenaires comme par ses adversaires.

Quentin Hily (CS Bayeux Escrime). Quentin Hily, 30 ans, est champion de Basse-Normandie, du critérium de Normandie et du Calvados au fleuret. Il ne pouvait pas faire mieux au niveau régional !

Romain Chan Tsin (Amicale Cycliste de Bayeux). À 27 ans, le coureur cycliste de Bayeux est 2^e au Départementaux senior. Il évolue en 1^{re} catégorie et est directeur sportif du club. Romain suit une formation d'entraîneur et s'implique dans les entraînements de l'école de vélo.

Individuelle femme

Sandrine Martin (Tennis Club de Bayeux). Championne de Normandie de tennis entreprise par équipe et championne du Calvados en +35 ans individuel, Sandrine Martin jouit d'un beau palmarès et est une passionnée de la balle jaune.

Kasia Kiéda (CS Bayeux basket). Meilleure scoreuse du championnat de Pré-nationale avec 19,7 points par match en moyenne, Kasia Kiéda réalise une belle saison en individuelle et par équipe avec ses partenaires, deuxièmes de l'élite régionale. Elle a été l'un des moteurs de cet exercice 2016/2017 avec les « pintades » comme elles se surnomment !

Ophélie Houivet (Bayeux Kyokushin Kai Kan). 1^{re} de l'Open international de France, 1^{re} de la coupe de France senior et 2^e de l'Open international de Bayeux, cette combattante âgée de 20 ans ne fait pas dans la dentelle.

Meilleur jeune

Apolline Berrier (CS Bayeux escrime). Elle a débuté l'escrime à l'âge de 6 ans. À 11 ans, elle a les aptitudes pour devenir une très bonne tireuse. Arrivée plusieurs fois en tête des compétitions mixtes au grand désespoir des garçons, elle est championne de Basse-Normandie.

Amaury Guillard (Stade Athlétique Bayeusain). Cinq fois champion aux Foulées de Bayeux, l'athlète âgé de 12 ans est en constante progression. Son mental de gagnant en fait l'un des espoirs du club.

Logan Cholot (Bayeux Kyokushin Kai Kan). À seulement 13 ans, le disciple de Franck

Peretel a accumulé les victoires. 1^{er} à l'Open international d'Espagne, vainqueur de la Coupe de France, 1^{er} des Tophées ACBB de Boulogne-Billancourt... Il a rendez-vous aux championnats d'Europe le 20 mai à Lyon dans les catégories Kata (combat chorégraphié) et Kumite (combat).

Meilleur espoir

Maxime Lejeune (AC Bayeux). Le sociétaire de l'Amicale Cycliste de Bayeux est champion du Calvados de cyclo-cross dans la catégorie junior.

Rose Lebon (Bayeux Bessin Judo). La Bayeusaine fait partie du pôle espoir de Caen. Elle a obtenu sa ceinture noire à 15 ans en 2016 et est qualifiée pour les France cadette.

Ilona Stéphane (CS Bayeux escrime). À 13 ans, cette jeune tireuse est 1^{re} à l'épreuve de Ligue Horizon 2028, 2^e à l'épreuve de zone ouest de la France et 25^e sur 500 au classement national.

Meilleure équipe senior

Equipe première féminine du CS Bayeux Basket. Souvent dans l'ombre de leurs collègues masculins, les filles du CSB ont fait leur bonhomme de chemin cette saison en Pré-nationale. Elles sont deuxièmes de l'élite régionale derrière Equeurdreville !

Equipe première du Bayeux Football Club. Toujours en course pour la montée en Nationale 3, l'équipe coachée par Christophe Vingtrois joue gros. Elle a l'avenir du club entre les pieds et tâchera de se défaire d'un concurrent direct pour l'accession dès ce samedi, face à l'ASPTT Caen.

Equipe réserve masculine de l'Entente Port-Bayeux Bessin handball. 1^{er} du championnat d'Excellence départementale, l'équipe prétend à l'accession au niveau régional. C'est une équipe de copains, multi-générationnelle, qui illustre les valeurs fondamentales du sport. Solidarité et dépassement de soi.

Meilleure équipe jeune

Equipe U19 de l'Entente Port-Bayeux Bessin handball. L'équipe joue au plus haut niveau régional pour la 5^e saison consécutive. Elle a atteint les quarts de finale de la Coupe de Normandie et joue la finale de la Coupe de Calvados le 21 mai. Ses joueurs représentent l'avenir de l'équipe senior.

Equipe U19 du Bayeux Football Club. Sur le podium du championnat Honneur U19 (l'élite de la catégorie au niveau régional), derrière Avranches et La Maladrerie, ce collectif représente l'avenir du club.

Equipe de cross du Stade Athlétique Bayeusain. Composée de Loïc Renard, Amaury Guillard, Timo Nogier, Niels Havel et Mathis David, l'équipe entraînée par Alain Outrequin et Jacky Desrues a remporté le championnat régional de cross à Falaise.



Capitaine emblématique du CS Bayeux Basket, Grégory Raucq, « Le doc », est nommé dans la catégorie meilleur individuel homme.

Meilleure organisation

Galopades de Noël. La deuxième édition de la course organisée en 2015 par la Ville de Bayeux et le Stade Athlétique Bayeusain avait attiré 500 coureurs. Le 16 décembre 2016, l'événement - dont la marque de fabrique est la bonne humeur et les déguisements de Père Noël - a pulvérisé son record de fréquentation : 930 participants (600 adultes et 330 enfants) ont répondu présent.

Tournoi d'été du Tennis Club de Bayeux. Événement majeur pour le club, le tournoi d'été a réuni 450 enfants et 200 adultes à Bayeux pendant 18 jours en juillet. Une dizaine de bénévoles ont assuré l'organisation dans la bonne humeur.

Championnat de France de pétanque des journalistes. Quatre ans après un passage par Dives-sur-Mer, le Championnat de France de Pétanque des Journalistes UJSF était de retour en Normandie les 17 et 18 mai 2016, au stade Henry-Jeanne de Bayeux. Sur les terrains de l'Amicale Bouliste Bayeusaine qui a relevé le défi d'organiser cette 36^e édition de l'événement (80 participants) en mobilisant une trentaine de bénévoles autour du président Alain Tostain.

Bénévole de la saison

Caroline Tourquetil (Entente Port-Bayeux Bessin handball). Secrétaire adjointe du club depuis la fusion des clubs de Port et de Bayeux, elle entraîne les jeunes depuis 12 ans. Médaillée par le comité régional de la jeunesse et des sports pour son engagement citoyen et pour la valorisation du bénévolat, Caroline est aussi le capitaine emblématique de l'équipe fanion féminine qui évolue en Excellence régionale.

Pierre Vivien (AC Bayeux). Bénévole depuis 30 ans à l'AC Bayeux, Pierre Vivien est sur tous les fronts. Ecole de vélo, gardien de carrefour, gestion du matériel ou accompagnement... Il est ce qu'on appelle une cheville ouvrière du club.

Jacques Lechavallier (Bayeux Tir Club). À la tête d'un club qui pèse la bagatelle de 585 licenciés, Jacques Lechevallier est une figure de ce sport au niveau régional.

Meilleur entraîneur

Régis Lecardonnel (Entente Port-Bayeux Bessin handball). Dans le handball à Bayeux depuis plus de deux décennies, Régis Lecardonnel a beaucoup fait pour le club

de Bayeux. Après la fusion entre l'AL Port-en-Bessin et le Handball Bayeux, il a fini par amener les joueurs de l'équipe première masculine du niveau départemental au meilleur niveau régional (Pré-nationale). Il poursuit le développement du secteur masculin avec l'intégration des jeunes en équipe fanion.

Jean Malassigné (CS Bayeux basket). Jean Malassigné, c'est un vrai personnage. Coach en Pro B à Evreux durant une saison au début des années 1990, il avait dirigé le centre de formation du club duquel est sorti Tariq Abdul Wahad, premier français à avoir joué en NBA. Il a rejoint le CS Bayeux en qualité d'entraîneur de l'équipe première masculine pour la saison 2010-2011, année où le club a joué la remontée en N3 à Ouistreham. Il est l'actuel entraîneur de l'équipe première féminine, 2^e de Pré-nationale après un début de saison compliqué par une très faible profondeur de banc.

Sophie Houzé (Bayeux Olympique Natation). Sophie Houzé, c'est une forte personnalité et un coach qui obtient des résultats de ses protégés. Très investie pour son club elle est présente sur tous les fronts et impulse une vraie dynamique.

Meilleur club

Bayeux Bessin Judo. Le club qui regroupe désormais les dojos de Bayeux, Trévières et Port-en-Bessin, a su se structurer autour de commissions sociale et sportive. Le club a également développé le sport adapté et obtenu de bons résultats avec les compétiteurs que sont Delphine Dessoule (3^e aux France adaptés) et Michaël Moubazes (5^e aux France adaptés).

Kyokushin Kai Kan Bayeux. 6 nouvelles ceintures noires, 2 sélectionnées en équipe départementale, 3 médailles d'or, 5 d'argent et 4 de bronze en compétitions internationales. 2 médailles d'or, 4 d'argent et 7 de bronze en compétition nationale. 6 en or, 6 d'argent et 7 de bronze en compétitions régionales. 18 médailles d'or, 18 d'argent et 20 en bronze en compétitions départementales. Le club enchaîne les déplacements et ne revient pas les mains vides !

CS Bayeux basket. Avec deux équipes fanions évoluant au plus haut niveau régional et une ambiance qui n'est plus à présenter, le club de basket est une référence à Bayeux. Avec des bénévoles soudés et motivés !

F.B.

Des « fan zones » à Bayeux

Cet événement, traditionnellement organisé à la Halle aux Grains (qui sera fermée pour près de deux ans de travaux de rénovation) sera particulier cette année. Il aura lieu à l'Auditorium qui ne peut accueillir que 114 spectateurs. La soirée est destinée à récompenser les meilleurs sportifs de Bayeux, une ville de près de 14 000 habitants « qui compte pas moins de 5 200 licenciés dans des clubs sportifs », souligne

Arnaud Tanquerel, maire-adjoint à la jeunesse et aux sports. Prendront place à l'Auditorium les trente sportifs nominés et les partenaires. Le public, lui, sera invité à suivre la soirée sur les ondes de Radio VFM (97.8), sur les pages Facebook de la Ville et de Radio VFM, ainsi que dans trois établissements : les bars La Paillotte, le Pub Fiction, Le Conquérant et le restaurant La Boucherie, partenaire de l'événement.